
平成 28 年 3 月 22 日 

 

平成 27 年度 大阪府立福井高等学校 第 3 回学校協議会 議事録 

 

日時 平成 28 年 3 月 22 日(火） 15:00～16:30 

 

場所 本校校長室 

 

 ＜事務局より報告＞ 

① 今年度の学校教育活動について  

・入試についての情報提供  

    中国等帰国生徒及び外国人生徒選抜（前期入試）で 10 名、一般入試は 230 

    名定員に対して 232 人が志願。1 月、2 月の志願状況では、定員割れも危

惧されたが、何とか定員を確保できた。地元中学校の力は大きい。  

・生徒の状況について（生徒指導関係）  

  昨年比、遅刻は減少した。頭髪も落ち着いている。両方ともに言えること  

だが、担任の協力が得られていることが大きい。また、今年度、職員生徒  

指導研修をおこなった。教員の意思統一をしたことで、服装指導などに効  

果があった。 

  自転車指導については、イヤホンをつけて事故を起こした大学生が逮捕さ  

  れた事案などを例に出し、被害者、加害者両面からの指導をおこなった。 

・今年度の進路状況について  

 資料に基づいて、今年度 3 年生（30 期）の進路状況を報告  

・今年度の人権教育研修（生徒対象、教職員対象）の報告  

・部活動の成績等の報告  

   

② 学校自己診断アンケートの総括  

授業の満足度が、徐々に上がってきている。（教員の取り組みの成果が表れて

いる嬉しい結果である。）  

  生徒との関係性における評価が高い。（生徒の教員に対する信頼度が高い）  

   

③ 推進会議より 

総合学科にむけた取り組み等の報告  

ドリカム（ライフ、キャリア）の総括と今後（テイクオフ）に向けた展望  

  来年度カリキュラムについて（自由選択科目等）  

 

④ 広報活動について 

今年度広報の取り組み（オープンスクール、学校説明会等）の報告  

 

⑤ 多文化共生教育について  

「コスモス」の活動等について報告  

 

⑥ Ｙプロ（校内初任者研修）の報告  

 

 



 

＜委員からの意見、提言等＞  

 ・ドリカムでつける力（調べ、まとめる力）は今の子どもたちにとって必要。  

 ・アルバイトの許可について、もう少し制限をした方が良いのでは。  

 ・18 歳選挙権に向けた、学校教育の役割は大きい。しっかりとした方針を。  

 ・自転車保険の加入について（必要性および加入義務化に向けた課題等）  

 ・HP をスマートフォンで閲覧できるようにするべき。  

 ・学校教育における教員の努力指標を明確にすべき。  

 ・高校生のボランティア意識が希薄になっている。  

 ・スクールカウンセラーの効果的活用を。  

 

 

平成 27 年度 第 3 回大阪府立福井高等学校 学校協議会出席者（敬称略）  

 

番号 名  前 職  名 

１ 永田 光雄 元福井高校校長 

２ 米澤 恵子 
元茨木市立福井小学校長 

茨木市授業力向上指導員 

３ 車川 剛 本校ＰＴＡ会長 

４ 川又 澄子 
福井公民館主事、 

福井小学校放課後子ども教室コーディネーター 

５ 中村 信彦 元（社）とよかわ福祉会専務理事 現相談役 

 

 事務局 

番号 名  前 校 務 分 掌 

１ 藤原 秀彦 校長 

２ 田尻 肇 教頭 

３ 森田 正良 首席 

４ 原田 信尚 首席 

５ 奥村 惠生 教務部 

６ 髙野 雄資 生徒指導部 

７ 岡崎 龍 進路指導部 

 


